

# Zaunteam Mitarbeiter übernimmt Standort

Bei der Schweizer Franchise-Organisation Zaunteam hat ein Mitarbeiter der Zentrale einen Standort übernommen. Samuel Betschart hat vor 2 Jahren als Produktmanager angefangen. Inzwischen ist er so von dem System und dem Teamgeist überzeugt, dass er eine eigene Niederlassung haben wollte. Als für den Standort in Nürnberg ein Nachfolger benötigt wurde, ergriff er seine Chance.

Für den Zaunteam Gründer und CEO Wädi Hübscher ist das ein besonderer Vorgang. *“Mit einem lachenden und einem weinenden Auge haben wir heute den Franchisevertrag unterschrieben,”* sagt er. *“Wir bestehen diesen Sommer seit 30 Jahren, aber in all der Zeit ist sowas noch nicht passiert. Es gibt wohl kaum eine bessere Bestätigung eines funktionierenden Franchisesystems, als wenn sich ein Mitarbeiter der Systemzentrale mit dem jeweiligen System selbstständig macht - und davon abhängig wird. Gleichzeitig werden wir hier in der Zentrale einen guten Mitarbeiter vermissen.”*

Auch für Samuel Betschart ist das ein großer Schritt. *“Ich werde Unternehmer und wandere dafür nach Deutschland aus, 400 Kilometer von meiner bisherigen Arbeit entfernt. Aber ich kenne das Franchisesystem in- und auswendig. Das ist bei Zaunteam ein außergewöhnlich faires System, das alle Niederlassungen stärker macht. Ich freue mich sehr darauf, daraus einen Erfolg zu machen.”*

Hübscher gründete 1989 das Franchisesystem Zaunteam und hat es seitdem zu einer Kette mit 102 Standorte ausgebaut. Mitte August feiert Zaunteam das 30 jährige Bestehen mit einem langen Festwochenende, unter anderem mit einem Galaabend und einem ‘Tag der offenen Tore’. Betschart: *“Das wird auch ganz besonders, denn dann bin ich plötzlich ‘auf der anderen Seite’. Aber ich freue mich jetzt schon auf eine Feier mit den alten und den neuen Kollegen.”* ■

*Zaunteam Franchise CEO Walter (Wädi) Hübscher und der brandneue Standortinhaber Samuel Betschart*

